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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２８年１１月１５日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時 ５分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄 

玉虫志保実 片野哲生        鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  藤家教育長 

仲手川政策総務部長  森田参事（地域総合戦略担当） 

藤本政策課長  大槻総務課長  加藤財政課長 

押田財政係長 

岩本教育部長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）平成 29年度予算の議会費について 

（２）議会報告会の反省総括について 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の１件について、お知らせを受けた。 

   ① 「乗合いタクシーの運行状況」について 

     西小磯東区における乗合タクシーについては、４月１日から実証運行

を行っており、利用登録者数は約 210 名、半年間で延べ約 620 名の方に

利用されている。 

     当初の想定を概ね達成し、大きな混乱もなく利用されていることから、

平成 29年度からの本格運行に向けた準備を進めていく。 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

（２）町報告事項 

   ① 大隅良典氏（東京工業大学栄誉教授）のノーベル賞受賞に伴う大磯町

名誉町民の称号の贈呈について 

     内容の説明があった。この報告事項は、12 月定例会に提出される事項

のため、事前審議にならない範囲での確認の質疑が１件あった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 大磯町名誉町民選考委員会のメンバー構成はどのようか。 

    答： 大磯町名誉町民選考規程に基づき、７名以内で識見を有するもの、

町内の公共的団体等の代表者、町職員で構成することとなっている。 

今回は、区長連絡協議会の副会長、民生委員児童委員協議会の会長、

教育委員会教育長職務代理者、大磯町商工会長、副町長の５名で構成

している。 

 

   ② 12 月議会に提出を予定している大磯町一般会計及び特別会計補正予算

（案）について 

     内容の説明があった。この報告事項は、12 月定例会に提出される事項

のため、事前審議にならない範囲での確認の質疑が１件あった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 補正予算の中に、議決状況により変わってくる案件が入っている

が、速やかに補正予算の内容を調整できる体制になっているか。 

    答： 常任委員会への付託が明らかなものについては最終日に補正予算

を提案するが、それ以外は初日に提案する。議案を認めていただけ

ない場合には、その案件については執行しないという形でこれまで

も整理しているので、その扱いでお願いしたい。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 
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（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

     11/15（提出予定議案、陳情の取扱い、その他(29年度予算議会費)等） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・片野委員長 

     11/４（協議会）（大磯町職員の給与に関する条例等の一部改正、大磯

町道路占用料徴収条例の一部を改正する条例、町道

の認定、平成 26年度汚水枝管整備工事（その１－

10）に係る損害賠償、ポートハウスてるがさきの指

定管理者候補者の選定結果、「新たな観光の核づく

り」プレゼンテーション） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

     10/20・21 行政視察 

北海道上川郡剣淵町（「絵本の館」の取り組み、絵本の巡回文庫 

や読み聞かせ） 

 北海道旭川市（旭川市手話言語に関する基本条例） 

       北海道上川郡東川町（家庭教育支援チームの設置、学習機会の提

供や相談対応、早寝・早起き・朝ごはんについての標語募集など

生活習慣作りの取り組み、写真写りの良い町づくり） 

     10/31（協議議）（大磯町郷土資料館の新条例の制定等） 

     11/14（協議会）（大磯町子ども基金条例の制定、平成 29 年度大磯町

国民健康保険税の賦課税率等の見直しに関する答

申等、大磯町歯及び口腔の健康づくり推進条例（案）

の骨子、仮称）大磯町スポーツ健康増進計画（案）

の骨子、大磯町横溝千鶴子記念障害福祉センター２

階部分の使用に関する経過等） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

     10/19（第 184号の校正） 

     10/20（第 184号の校正） 

     11/15（第 184号の反省、第 185号の編集日程、掲載予定記事） 

   ②監査委員からの報告・・・なし 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④10/18 地方議会活性化セミナー・・・吉川議長 

⑤10/21 埼玉県入間郡毛呂山町議会訪問・・・吉川議長・奥津議運委員長 

⑥10/24,25  JAMP市町村議会議員特別セミナー・・・清田議員、玉虫議員 

（研修内容：災害に強い地域づくり） 

⑦10/25 全国町村議会議長会 議会広報研修会・・・二宮議員 

⑧10/26-28 JAMP市町村議会議員特別講座・・・奥津議員、二宮議員 

（研修内容：政策の企画立案） 

⑨10/28 県町村議会議長会 10月役員会 
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県町村情報システム共同事業組合議会・・・吉川議長 

⑩10/31 視察来庁 大分県日出町議会・・・吉川議長 

         （地域防災計画について） 

 11/ 7 視察来庁 山口県熊毛郡議会議長会 

・・・吉川議長、奥津議運委員長、坂田議員、柴崎議員 

   （議会活性化の取組みについて） 

 11/ 8 視察来庁 釧路町村議会議長会 

・・・吉川議長、奥津議運委員長、竹内議員、高橋議員 

（議会活性化の取組みについて） 

⑪11/ 9 第 60回町村議会議長会全国大会・・・吉川議長 

⑫11/10 新湘南国道並びに藤沢大磯線新設改良促進協議会県要望 

・・・吉川議長 

⑬11/14 県町村議会議長会 11月役員会・・・吉川議長 

⑭その他 

 

（５）協議事項 

  ①平成 29年度予算の議会費について 

     午前中に開催した議会運営委員会と同様の内容の説明が事務局からあ

り、全議員においても現時点での予算要求内容を了承した。 

   ②議会報告会の反省総括について 

     11月13日に開催した議会報告会について、各議員より次のような意見

が出された。 

   ◎主な意見 

    ○今回の議会報告会は、地区の行事などと重なったこともあり、参加者

が少なかった。夕方から開催するなど今後工夫が必要と感じた。 

    ○11月は日が暮れるのが早い。開始時間を検討する必要があるのではな

いか。 

    ○議会報告会の配布資料を事前にいただきたいといった意見が参加者か

らあった。 

    ○グループに分かれての意見交換について、各グループの机が近すぎた

ため、廻りがうるさくてグループ内の話が聞こえ辛かった。配置に工

夫が必要と感じた。 

    ○事務事業評価について、全体の評価ではなく、各委員の意見となって

いたためとても分かり難かった。 

    ○話していることをパワーポイントに載せるべきだと感じた。 

    ○町が行ったことを報告するのではなく、議論があったことを報告すべ

きとの意見があった。次回に向け、改めるべきと感じた。 

    ○手話通訳者をはじめて入れた。非常によかったと思う。手話通訳者か

ら桁が大きな数字は手話で表現し辛いため、パワーポイントに数字を

記載してほしい旨の要望があった。 
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    ○事務事業評価については、二元代表制として議会から町にきちんとメ

ッセージが伝えられるように意見をまとめるべきだった。 

   ③その他 

     神奈川県町村議会議長会より、地方議会議員の厚生年金制度への加入

を求める意見書を国へ提出してほしい旨の依頼があったとの説明が吉川

議長よりあった。今後、皆で話し合いを行う機会を設けることとした。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①町村議会議員研修会について 

     11月 18日（金）に大井町生涯学習センターにおいて、自治功労者表彰 

式及び研修会が県内の全町村議会議員を対象として行われる。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、12月 16日（金）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 

 


